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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE 2 

SERGIPE 3 

Referência: 07/2018                                   Caráter: Ordinário 4 
Data: 14/06/2018              Local: Sala de Reuniões do Nippec 5 

Às quinze horas do dia catorze do mês de junho de dois mil e dezoito, os membros do Conselho de 6 
Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na sala de reuniões do 7 
NIPPEC sob a presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) 8 
conselheiros (as): professores (as) Valéria Priscila de Barros, Maria Andréa Rocha Escobar, 9 
Marcos Vinícius Meiado, José Hunaldo de Lima, Marcelo Leite dos Santos, Derli Machado de 10 
Oliveira, Alcides Xavier Benicasa, João Alves Carvalho Filho, Adilmo Francisco de Lima, 11 
Samuel da Cruz Canevari e José Maxuel de Farias Ferreira. Representante do CPD: Marcus 12 
Túlio de Araújo Machado. Representante do NIPPEC: Victor Hugo Vitorino Sarmento. 13 
Representantes dos técnicos administrativos: Arlei Batista Lima e Cléber Menezes de Oliveira. 14 
Representante dos discentes: (Suplente): José Edigilson Medeiros Lima. Convidada: Prof.ª 15 
Edinéia Tavares Lopes. Faltas justificadas: professora Marcela Eugênia da Silva Cárceres e 16 
bibliotecária Luiza Glaciete Freire. Faltas não justificadas: professores Maria Jeane dos Santos 17 
Alves, José Gerivaldo dos Santos Duque e o representante discente Paulo David Almeida da 18 
Silva. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião 19 
ordinária do dia 10 de maio de 2018. Item 03. Apreciação do parecer relativo à validação do 4º 20 
Relatório das Atividades de Doutoramento da prof.ª Lia Midori Meyer Nascimento do 21 
Departamento Biociências (Processo n° 23113. 004478/2016 - 11, relator prof. Marcelo Alves 22 
Mendes). Item 04. Apreciação do parecer relativo à validação do 6º Relatório das Atividades de 23 
Doutoramento do prof. Marcos Barbosa Dósea do Departamento de Sistemas de Informação 24 
(Processo n° 23113. 010523/2014 - 04, relator prof. Marcelo Alves Mendes). Item 05. Apreciação 25 
do parecer relativo ao pedido de Licença para Capacitação da prof.ª Márcia Regina Curado Pereira 26 
Mariano do Departamento de Letras (Processo eletrônico n° 23113. 021489/2018 - 19, relator prof. 27 
Adilmo Francisco de Lima). Item 06. Apreciação do parecer relativo ao pedido de Licença para 28 
Capacitação da prof.ª Christina Bielinski Ramalho do Departamento de Letras (Processo eletrônico 29 
n° 23113. 023476/18 - 84, relator Cléber Menezes de Oliveira). Item 07. Revisão do 5º Plano 30 
Quinquenal do Departamento de Letras. Item 08. Proposta de projeto do Prof. Alcides Xavier 31 
Benicasa do Departamento de Sistemas de Informação às demais coordenações para organização de 32 
atas. Item 09. Encaminhamentos sobre ajustes do projeto arquitetônico do Centro de Formação de 33 
Professores do Campus. Item 10. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o 34 
presidente do Conselho, prof. Marcelo Alves Mendes, declarou aberta a reunião, fez a leitura da 35 
pauta. Item 01. Professor Marcelo Mendes deu alguns informes a saber: convidou todos para 36 
participarem dos festejos juninos do Campus que terá início a partir das 19h, com a permanência 37 
das aulas; falou sobre o projeto bicicleta solidária (que atualmente possui 2 bicicletas) e está rifando 38 
um balaio junino no valor de R$ 2,00 para que o projeto possa ser concretizado; confirmou que a IV 39 
edição da corrida UFS Itabaiana ocorrerá no dia 19 de agosto e o período de inscrição será de 20 de 40 
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junho a 20 de julho; nos dias (12 e 13 de junho), não houve internet no Campus, em virtude da 41 
necessidade de atestar as condições do upgrade do circuito (que passou de 60 Mega para 100 Mega) 42 
de acesso da UFS-Itabaiana; X OCMEA ocorreu dentro da normalidade e foi um sucesso, com a 43 
participação de 19 municípios sergipanos e 2 municípios baianos (Pedro Alexandre e Paripiranga). 44 
Informou que o período de inscrição dos programas Residência Pedagógica (dia 20 de junho) e 45 
PIBID (dia 17 de junho) foram prorrogados. O prof. Victor Hugo informou que o Nippec possui um 46 
sistema de vídeo conferência disponível para todos os docentes, e para o uso é necessário o 47 
agendamento prévio; ele destacou que o Nippec possui um espaço de estudo reservado para os 48 
alunos de pós-graduação, para uso do espaço é necessário mandar um e-mail para: 49 
nippecufs@gmail.com; ele informou que de 26 a 30 de novembro ocorrerá o 28º Encontro de 50 
Iniciação Científica e que solicitará na próxima reunião do conselho um ponto de pauta para tratar 51 
de ações para melhoria do 28º EIC. O prof. Victor também informou que o Nippec possui 2 52 
computadores com alta definição para edição de vídeos e cálculos teóricos. A prof.ª Edineia 53 
apresentou um balanço dos dados da X OCMEA: a saber: 1.555 alunos inscritos; 30 colégios 54 
participantes; 152 ministrantes; 2 quilombos (Xocós e Mocambo). Ela destacou que conseguiu 55 
almoço para todos os participantes, e o importante trabalho desenvolvido pelos bolsistas PRODAP 56 
que monitoraram e alimentaram o sistema da X OCMEA. A prof.ª Edinéia relatou que ainda não 57 
conseguiu enviar os formulários para os professores das escolas e para os orientadores das oficinas, 58 
mas que pretende resolver essas questões o mais breve possível. Ela informou que o recurso do 59 
edital da FAPITEC ainda não saiu. A prof.ª reforçou a importância de formar parcerias com as 60 
prefeituras e suas respectivas secretarias. Ela informou que durante a organização da X OCMEA se 61 
deparou com questões extremamente burocráticas que poderiam ser evitadas. O prof. Marcelo 62 
Mendes agradeceu a todos que participaram da organização da X OCMEA. Item 02. Professor 63 
Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 10/05/2018, colocou-a em 64 
regime de votação e os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 03. O prof. Marcelo 65 
Mendes apresentou o processo como de praxe e fez a leitura do seu parecer (anexo a esta ata) e 66 
demonstrou-se favorável à validação do 4º Relatório das Atividades de Doutoramento da docente 67 
Lia Midori Meyer Nascimento do Departamento de Biociências (Processo nº 23113.004478/2016 -68 
11. Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por 69 
unanimidade. Item 04. O prof. Marcelo Mendes fez a leitura do seu parecer (anexo a esta ata) e 70 
demonstrou-se favorável à validação do 6º Relatório das Atividades de Doutoramento do docente 71 
Marcos Barbosa Dósea do Departamento de Sistemas de Informação (Processo nº 72 
23113.010523/2014 - 04. Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o 73 
aprovaram por unanimidade. Item 05. O prof. Adilmo leu seu parecer (processo eletrônico nº 74 
23113.021489/2018-19) anexo a esta ata, e salientou que o mesmo foi elaborado conforme a 75 
resolução 44/2014/CONSU que rege as solicitações de afastamento. Ele explicou que as atribuições 76 
didáticas da docente (Márcia Regina Curado Pereira Mariano) serão repassadas para a prof.ª 77 
Mariléia e prof. Derli Machado. Ele destacou que a docente participará do Curso “Tecnologia da 78 
Informação e da Comunicação na Educação” ofertado pela Unieducar Inteligência Educacional, 79 
com sede em Fortaleza/CE, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por 80 
unanimidade. Item 06. O prof. Marcelo Mendes passou a palavra ao técnico Cléber relator do 81 
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processo. Cléber fez a leitura do seu parecer (processo eletrônico nº 23113.023476/18-84) anexo a 82 
esta ata, ele frisou que as atividades acadêmicas de responsabilidade da requerente (Christina 83 
Bielinski Ramalho), serão distribuídas entre um professor voluntário e a prof.ª Jeane de Cássia, o 84 
parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 07. O prof. 85 
Marcelo Mendes explicou que uma vez por ano é enviado um e-mail aos chefes de departamento 86 
para que eles atualizem os planos quinquenais, mas nada impede que no decorrer do ano surja a 87 
necessidade de uma nova revisão. O prof. Derli explicou que houve uma alteração de um docente 88 
que sairia para o pós-doc em 2020 e agora sairá em 2018.2, e dessa forma é necessário o crivo do 89 
Conselho para que o documento conste no processo do docente. O técnico Arlei destacou que não 90 
houve alteração no pós-doc e sim na licença capacitação da prof.ª Jeane, a mesma solicitou que 91 
fosse prevista sua saída para capacitação no semestre 2019.1, relativo ao segundo quinquênio que 92 
enseja sua capacitação. O prof. Marcos Meiado afirmou que os ajustes e trocas de saída para 93 
capacitação são realizadas no Departamento, sem passar pelo crivo do conselho de centro, uma vez 94 
que a licença capacitação não entra na porcentagem de 20%. O prof. Marcelo Mendes sugeriu a 95 
retirada do ponto de pauta uma vez que o instrumento normativo não se encontrava disponível para 96 
consulta naquele momento. O prof. Adilmo destacou que é necessário a licença capacitação passar 97 
pelo conselho de centro para que o mesmo referende a decisão do Departamento e saber quem será 98 
o responsável pelos encargos administrativos. O prof. Marcelo Leite destacou que o conselho 99 
departamental tem a ferramenta de barrar o processo, caso ele ultrapasse a porcentagem de 20% de 100 
docentes afastados, uma vez que ele enquanto chefe jamais traria um processo que ultrapasse os 101 
20% dos docentes afastados do departamento. O prof. Samuel Canevari destacou que o plano 102 
quinquenal deve ser revisto e incluídos as capacitações. O prof. Marcelo Leite destacou que o 103 
Departamento de Química não aceita prof. voluntário para dar disciplina de prof efetivo afastado 104 
para licença capacitação. O prof. Marcelo Mendes informou que encaminhará um e-mail 105 
solicitando que os chefes discutam e atualizem os planos quinquenais para serem apreciados na 106 
reunião do mês de agosto. Ele destacou que será encaminhado um e-mail, após consulta ao órgão 107 
responsável, se é necessário que no referido plano quinquenal conste o nome do docente. O prof. 108 
Marcelo Mendes colocou em regime de votação a revisão do 5º Plano Quinquenal do Departamento 109 
de Letras, os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 08. O prof. Alcides relatou que 110 
quando assumiu a chefia do departamento se deparou com uma infinidade de documentos (atas, 111 
convocatórias, portarias e documentos em geral), embora esses documentos estivessem a 112 
disposição, havia uma demora para procurá-los caso houvesse necessidade do documento ser 113 
encontrado com rapidez. Ele apresentou a proposta desenvolvida pelo Departamento de Sistemas de 114 
Informação, um único documento que abriga todos os documentos do DSI na página do SIGAA. O 115 
prof. Alcides informou que a pretensão é levar para todos os departamentos essa proposta como 116 
forma de organizar os documentos. Ele destacou que a proposta será realizada através de um 117 
projeto de extensão com a participação dos alunos de Sistemas de Informação (período de 3 meses), 118 
para isso será necessário verificar a demanda dos departamentos e os alunos interessados em 119 
desenvolver a ação. O prof. Adilmo sugeriu que esse projeto fosse desenvolvido junto com os 120 
técnicos dos departamentos, para que ao fim do projeto, o técnico esteja apto a alimentar o sistema. 121 
O prof. Marcelo Mendes informou que sempre tem capacitação para os chefes de departamento 122 
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assim que assumem a chefia. O Nippec, a SEEX e os 09 departamentos menos Educação que não se 123 
encontrava no momento, manifestaram interesse em participar do projeto de extensão do prof. 124 
Alcides. Item 09. O prof. Marcelo Mendes informou que o projeto arquitetônico do centro de 125 
formação já foi apresentado anteriormente (abril), e ficou acordado que os departamentos fariam as 126 
discussões internamente e trariam as sugestões de alterações, sem alterar a estrutura do projeto, uma 127 
vez que a planta já está pronta. A prof.ª Valéria sugeriu como ajuste a remoção da biblioteca 128 
setorial, uma vez que o Campus já possui uma biblioteca. O prof. Marcelo Mendes informou que o 129 
ponto poderia ser retirado de pauta se o conselho julgar oportuno, uma vez que ainda não se tem o 130 
recurso para a execução da obra, mas deixou claro que os ajustes podem ser feitos durante a 131 
execução da obra, desde que não fuja do orçamento e da estrutura inicial. O prof. Marcelo Leite 132 
informou que levou a questão para ser discutida no departamento, mas não obteve nenhuma 133 
sugestão na reunião. O prof. Derli sugeriu que retirasse o ponto de pauta e voltasse a discussão em 134 
outro momento mais oportuno. Colocada em votação a retirada do ponto de pauta, os conselheiros 135 
aprovaram por unanimidade. Item 10. O técnico Cléber questionou como está o andamento do 136 
refeitório. O prof. Marcelo Mendes explicou que houve uma reunião com Mário Adriano, Ângelo e 137 
Rosalvo, e já autorizaram a DIPRO (Divisão de Projetos) para elaborar o projeto, Rosalvo realizará 138 
os encaminhamentos necessários em busca de recursos que será em torno de 500.000 mil reais, em 139 
que a DIPRO buscará a adesão de ata. O prof. Marcelo Leite agradeceu a todos pelo tempo em que 140 
foi conselheiro e espera ter contribuído de alguma forma para a construção do Campus. O prof. 141 
Marcelo Mendes agradeceu ao conselheiro Marcelo Leite por suas contribuições e esforço para a 142 
construção de um Campus e de um curso melhor, sempre hábil com as palavras e clareza no que 143 
diz. O prof. Adilmo questionou quando as ilhas de impressão estarão em funcionamento. Ele 144 
relatou que o departamento possui 3 impressoras inoperantes, 2 delas não tem cartucho na lista de 145 
material do sipac. O prof. Marcelo Mendes informou que quanto as ilhas de impressão não têm 146 
nenhuma novidade. O prof. Marcelo Leite informou que tem três meses que está usando a 147 
impressora dos projetos de pesquisas do prof. Victor. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize 148 
Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 149 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana - SE, aos 150 
catorze dias do mês de junho de dois mil e dezoito. 151 


